

Le Docteur archéologue Knut Dalman n'est plus. Tous ceux qui ont eu le rare bonheur de l'approcher de son vivant, ont eu la douloureuse surprise d'apprendre sa fin, survenue hier matin, à 2 heures, à l'Hôpital Sihhat Evi, de notre ville.

Né le 27 Juillet 1904 à Jérusalem, son père, professeur de langues arabes à l'Université de Grefawald, le destina dès sa prime jeunesse à l'archéologie. Après avoir travaillé à l'Institut Archéologique d'Athènes sous la direction du célèbre professeur Dupteld qui découvrit et dirigea les fouilles de Troie, il vint en Turquie comme collaborateur de Monsieur le Professeur Dr Geheimrat Theodor Wiegand et devint son bras droit dans les fouilles de Bergame. Dernièrement il s'occupait comme assistant du Professeur Bechbau des fouilles entreprises à Bouroundjouk (antique Larissa) près de Menemen. Ses chefs, ses camarades ainsi que ses subordonnés sont unanimes à louer le zèle, la bonne humeur, et la valeur de ce jeune archéologue qui n'avait pas 29 ans.

Le Professeur Wiegand, lui-même, ne manquait jamais une occasion de faire son éloge et d'exprimer sa joie d'avoir un pareil collaborateur à ses côtés. Dans les rares apparitions qu'il faisait à Smyrne, on été surpris de constater le désir passionné qu'il avait de retourner au plus tôt à ses chères fouilles qui lui tenaient tant à cœur.

Souffrant depuis longtemps d'une lésion des intestins, il négligeait de se soigner et oubliait ses douleurs pour ne penser qu'à son travail qui était sa raison même de vivre. Il y a quelques jours il fut contraint de venir à Smyrne et de s'aliter. Après un semblant d'amélioration le mal empira, et les médecins voulurent tenter une opération, mais il était malheureusement trop tard. Il s'est éteint doucement, noblement, comme il avait vécu, semant le deuil et la désolation chez tous ceux qui l'avaient connu et particulièrement dans la colonie allemande de Smyrne.

Le corps restera à l'Hôpital Sihhat Evi jusqu'à ce que le Consulat d'Allemagne reçoive les instructions de la famille.